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チャリティ歌謡ショーチャリティ歌謡ショーチャリティ歌謡ショー

施設長　押田千晴

利用者と歩む

「鴨川シーワールド」にて
 シャチも歓迎してくれました。

平成という元号が来年の４月30日まで

との決定がされ、平成最後の締めくくりの

年をむかえます。いすみあかね園も、平成

６年に、養護学校（現特別支援学校）卒業

後の「通いの場」、親なき後障害者が老後

にわたり安心できる「暮らしの場」として

開所してから、25周年を迎えます。今日

まで、大きな事故等もなく運営できたのも、

偏に皆様のご協力に支えられてのことと、

深く感謝しております。平成と共に年を重

ねてまいりました当園ですので、少しさみ

しさも感じますが、新しいスタートの始まりとし

て前向きに歩んでいきたいと思っております。

国においても、社会福祉の環境の変化と利用者

の多様化するニーズに対応すべく、介護報酬・障

害福祉サービス等の報酬が同時に改定されます。

障害福祉サービス等の報酬改定の改定率は、全体

で＋0.47％となり、心配していた食事提供体制加

算については、今回の改定では継続される事にな

りました。さらに次回の報酬改定に向けて、事業

者の経営状況・サービスの質や量、利用者のサー

ビス利用実態等々の把握された実態等を踏まえ、

負担の在り方を含めた検討を行い、きめ細かい改

定を適切に行っていくとの方針が出ました。しかし、

今後報酬単価は厳しくなり、介護保健制度との融

合等や加算をとっていく事が重要となる中、安定

した経営に繋げるべく、色々な課題に取り組みな

がら、制度の改革に乗り遅れないように、しっか

りアンテナを張り、勉強していかなければと考え

ております。

又、施設運営にとって重要な事は「人材の確保

と定着」です。職員が意欲を保ち、利用者に寄り

添う支援を行っていく事で施設は運営されていき

ます。利用者の変化に「気付き寄り添える職員」

であってほしいと。その為にも、職員一人ひとり

が切磋琢磨しながら、向上心を持ち職務にあたり、

いすみあかね園の一員としてお互いに信頼しあい

助け合いながら、職務にあたる事が大切である為、

私自身としても職員の育成や働きやすい職場への

配慮を努力していかなければならないと思います。

「魅力ある職場であり、仕事である」ことを感じ

てもらい、介護職のイメージアップ、定着に繋が

ってほしいと思います。

又、昨年より利用者の日中活動の充実を図るた

めに始めた「えごま」の栽培ですが、100％いす

み市産を掲げ栽培から油への製品への流れを一つ

一つ確実なものとし、定着した作業、いすみあか

ね園のブランドへと繋げていく事を目指したいと

思います。

今年は、「戌年」で「守りの年」とも言われています。

利用者・職員を守り、多くの方々に支えられ守ら

れたいすみあかね園を、昨年の酉年でとり込んだ『運

気』を守りながら、さらなるサービスの向上に努

めます。そして利用者・職員一緒に、外を走り廻

りながら元気いっぱいの１年にしたいと思います。

最後になりますが、日頃より地域の方々・関係

各位の方々・後援会・保護者会の方々のご理解と

ご協力に感謝すると共に、今後とも変わらぬご支援、

ご協力をよろしくお願い申し上げます。



元吉支援員 吉野支援員

利用者Ｆ・Ｙさん

いすみあかね園での生活いすみあかね園での生活
利用者の作業

あかね園の給食は、あじつけが、とてもよくしみこん

でいて、おいしいです。私のたんじょうびには、おいし

い給食を作ってくれるので、とてもたのしみにしています。

私も「にものづくり」を、たくさん練習して、もっとじ

ょうずになりたいです。私は、あかね園の給食がとても

たのしみです。

私は、野菜と花を育てています。

あかね園に通い始めて15年になる

ので作業の手順はだいたいわかって

いますし、職員の指示のもと次の作

業に移ることができるようになりま

した。毎年同じ作物を育てても気候

によって出来ばえが違うので、なか

なかむずかしいです。きれいな花が

咲いたり野菜がうまく出来ると嬉し

いです。母は、私の体が大きい割に

「力なし」と言っていたので作業で

は、力仕事を率先してやっていこう

と思います。皆と一緒に楽しく作業

をしていきたいです。

私は、野菜と花を育てています。

あかね園に通い始めて15年になる

ので作業の手順はだいたいわかって

いますし、職員の指示のもと次の作

業に移ることができるようになりま

した。毎年同じ作物を育てても気候

によって出来ばえが違うので、なか

なかむずかしいです。きれいな花が

咲いたり野菜がうまく出来ると嬉し

いです。母は、私の体が大きい割に

「力なし」と言っていたので作業で

は、力仕事を率先してやっていこう

と思います。皆と一緒に楽しく作業

をしていきたいです。

利用者Ｋ・Ｔさん

あかね園の給食は、あじつけが、とてもよくしみこん

でいて、おいしいです。私のたんじょうびには、おいし

い給食を作ってくれるので、とてもたのしみにしています。

私も「にものづくり」を、たくさん練習して、もっとじ

ょうずになりたいです。私は、あかね園の給食がとても

たのしみです。

いすみあかね園に
通所して

現在のいすみあかね園の園芸グループは、男女

合わせて17名です。18歳から52歳までと幅広い

年齢層での活動となっている為グループ内では作

業への協力性をモットーに取り組んでいます。例

えば運び等の重い作業は若い人達を中心に、丁寧さ・

知識は経験豊かな先輩達が後輩に教え伝えていく

という繰り返しです。又、個人によって得意不得

意がある為お互いに補いながら作業を進め、土（畑）

を作る事から始まり、種ま

き、植え付け、草取り、水

まき等を経て実るという恵

みのありがたさ、皆の協力

が一つになった証が喜びと

なり一人一人の成長へと繋

がるよう、今日も元気に協

力をモットーに作業を頑張

る利用者を暖かく見守って

頂きたいと思います。

昨年の４月に入社し、私は受注グループを担当

させて頂いています。利用者さんと様々な作業に

取り組んできましたが、あっという間の１年でした。

受注グループの作業では、鶏卵のパックづめや季

節の農産物を収穫し、納品準備を行っています。又、

外部からはネジの袋づめ作業もあります。その他

にも様々ありますが、作業はそれぞれ役割分担され、

利用者さんはそれぞれに合った作業が考えられて

います。まだまだ分からな

い事ばかりで、利用者さん

一人一人の能力を「どのよ

うな形で活かす事ができる

のか？　どのような支援が

できるのか？」、日々模索

中です。利用者さんが充実

した園生活を送り、笑顔で

明るく過ごせるような環境

作りを心掛けていきたいと

思います。

おいしいよ〜

えごま油
販売
えごま油
販売




 ７月
 納涼夏まつり

 ９月
 チャリティ歌謡ショー

 10月
 バザー

 12月
 クリスマス会

 １月
 成人式

バザー
のお礼

　H29年10月15日（日）バザーが行われました。

多くの方々においで頂き盛大に行う事が出来ま

した。541,651円の収益がありました。利用者

のために使わせて頂きます。ありがとうござい

ました。

いすみあかね園にお世話になって20年近くに

なろうとしています。３年前妻が亡くなり、それ

とほぼ同時期に保護者会の副会長になりました。

活動は年間を通じ多くの行事があります。３月か

らの蕗とり、草刈り、夏祭り、歌謡ショー、バザ

ー等です。バザーは販売品の製造、品物の引取り

準備等です。今までは草刈りの参加と妻と時々バ

ザーの品物を受取りに行くぐらいでした。行事に

参加し思ったことは活動に参加する人は限られて

いるということです。保護者も高齢になってきて

います。私自身いつまで、できるかわかりません

がこれからも障害の子供を持つ親として保護者の方々

とできる限り参加していきたいと思います。

いすみあかね園では昨年から「エゴマ」の栽培、

エゴマ油の製造を行っています。職員、利用者も

毎日、作業に励んでいます。

園行事

平成30年度

保護者　Ｋ様

保護者Ｓ様

いすみあかね園での生活

あかね園の給食は、あじつけが、とてもよくしみこん

でいて、おいしいです。私のたんじょうびには、おいし

い給食を作ってくれるので、とてもたのしみにしています。

私も「にものづくり」を、たくさん練習して、もっとじ

ょうずになりたいです。私は、あかね園の給食がとても

たのしみです。

私は、野菜と花を育てています。

あかね園に通い始めて15年になる

ので作業の手順はだいたいわかって

いますし、職員の指示のもと次の作

業に移ることができるようになりま

した。毎年同じ作物を育てても気候

によって出来ばえが違うので、なか

なかむずかしいです。きれいな花が

咲いたり野菜がうまく出来ると嬉し

いです。母は、私の体が大きい割に

「力なし」と言っていたので作業で

は、力仕事を率先してやっていこう

と思います。皆と一緒に楽しく作業

をしていきたいです。

いすみあかね園に
通所して

いすみあかね園に
通所して

いすみあかね園に通所し１年が過ぎました。

息子は野菜や花作りなど外作業班でお世話にな

っています。作業中は作業よりも大好きな虫探

しを頑張っているようです。職員や先輩の利用

者の方々にご指導いただきながら、毎日楽しく

笑顔で、野菜作りも出来るようになったらと希

望しています。よろしくお願い致します。

保護者Ｍ様

入園してもうすぐ１年になります。日中一時

支援で、小学１年生の時からお世話になってい

たので、娘も親も安心して通う事が出来ました。

学校の時とは違う生活に少し戸惑っていますが、

娘なりに楽しく通えている様です。これからも、

他の利用者さんや職員の方と一緒に作業を頑張

って、笑顔で毎日過ごしてほしいと思います。

保護者Ｙ様

昨年の４月より「いすみあかね園」に通所さ

せて頂きました。実際には小学１年生の頃から

夏休みごとにお世話になってきましたので娘を

よく知る職員や先輩の利用者さん達にかこまれ

て毎日元気に過ごせていることに感謝して居り

ます。草刈り機の音等に怯え泣き出す事も度々

でご迷惑をお掛けしていますが今後共よろしく

お願い致します。

ちょっと緊張して、わくわくしています。

ボランティア活動

えごま油に含まれるα-リノレ

ン酸は、体内でDHAやEPAに変

換され認知症の予防に効果があ

ると言われています。また生活

習慣病や動脈硬化などの予防に

も効果があります。毎日小さじ

一杯程度を、火を通さずにサラ

ダやヨーグルトなどにかけてお

召し上がりください。

えごま粉にはロズマリン酸とい

う成分が含まれており血糖値の

急上昇を和らげてくれます。血

糖値の上昇を抑えると脂肪細胞

が膨張しない為、ダイエットに

も効果があると言われています。

毎日小さじ三杯程度をお味噌汁

やお吸い物、納豆などにかけて

お召し上がりください。

えごま油
販売
えごま油
販売
えごま油
販売

えごま油 えごま粉



収入の部 支出の部

前年度繰越金

会員会費

（個人124名、法人19社）

歌謡ショー

募金

寄付

利息

26，941

2，385，786

2，000，000

567，259

672，924

561，000

3，744，000

2，050

0

12

通信費

歌謡ショー

法人への寄付

次年度繰越金

合　計 4，979，9864，979，986 合　計

個人会員（年間一口3千円）

法人会員（年間一口1万円）

入会申し込み、お問い合わせは事務局まで

　　TEL. 0470−66−０６００

　　FAX. 0470−66−１８７８

「つばさ後援会」への
ご入会をお願いします

いすみあかね園

社会福祉法人つばさ「つばさ後援会」

瀬川　瑛子

H30．9．30（日）
岬ふれあい会館にて

開演　PM １：30

チャリティ歌謡ショーチャリティ歌謡ショーチャリティ歌謡ショー

平成29年度会計を下記のとおり報告させて頂きます。会員数の減少も目立ってきており、会の運営も厳

しさを増してきております。本年度も変わらぬ皆様のご支援とご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

平成30年度

つばさ後援会事業計画

４月　「あおぞら」発行

４月〜９月　チャリティショー準備

４月〜12月　会員継続及び増強

９月30日　チャリティ歌謡ショー

編 集 後 記

発行所：いすみあかね園　つばさ後援会

 住所　いすみ市山田 5 9 0 1


 TEL.0470−66−０６００


 FAX.0470−66−１８７８

Ａ指定席　5，500円

Ｂ指定席　4，500円

Ｃ自由席　4，000円

相澤めぐみ

※指定席ご購入の場合は「いすみあかね園」（0470−66−0600）までご連絡ください。

6月11日からチケット販売開始（月〜金9：00〜16：00）

例年になく厳しい寒さが続いた冬もようやく終わり、

園庭にも春の気配が近づいて参りました。

利用者も作業、生活訓練と元気に生活

しています。地域の方々とのふれあい、

お力添え、よろしくお願い致します。


